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No  dia  21  de  maio  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  um,  às  14  horas,  teve  início  por 
videoconferência,  a sétima (7ª)  reunião extraordinária do Colegiado do Programa de 
Pós-graduação  em  Biocombustíveis  (UFVJM  –  UFU).  Participaram  os  seguintes 
membros: Alexandre Soares dos Santos (UFVJM; Coordenador Geral e Presidente da 
reunião),  Ricardo Reis Soares (UFU; representante docente),  Daniel Pasquini (UFU; 
representante  docente),  Anízio  Márcio  de  Faria  (UFU;  representante  docente), 
Alexandre Walmott Borges (UFU; representante docente), Myrlene de Oliveira Ottone 
(UFVJM;  representante  discente)  e  Ludmila  Oliveira  Borsoni  (UFU;  representante 
discente).  Após os  cumprimentos  costumeiros,  o  prof.  Alexandre  Soares  conduziu  a 
reunião com pauta única sobre a ‘seleção interna e indicação de projetos/bolsistas de 
pós-doutorado para bolsas disponibilizadas pelo Programa de Desenvolvimento da 
Pós-graduação – ACT N.54/2021 CAPES/FAPEMIG (PDPG) (Edital n. 18/2020 – 
CAPES).  Foram recebidas três propostas: 1. Proposta do prof. Daniel Pasquini e da 
candidata Patrísia de Oliveira Rodrigues; 2. Proposta do prof. Sandro Luiz Barbosa dos 
Santos e do candidato Guilherme Luiz da Costa Lage; e 3. Proposta do prof. Ricardo 
Reis Soares e do candidato Jean Augustin Velasquez Pinas. Iniciada as discussões, o 
prof. Daniel destacou a ausência de alguns documentos solicitados e necessários para o 
exame de algumas propostas e / ou, a não observância ao prazo de entrega das propostas 
para o colegiado. Apontou também a necessidade de rigidez na observação de critérios e 
pré-requisitos,  pois  se  tratava  de  um processo  que  envolvia  concorrência  por  cotas 
limitadas  de  bolsas.  O  prof.  Ricardo  contrapôs,  apresentando  perspectiva  que 
contemplava, dentro do limite possível de propostas que poderiam sair do programa, a 
totalidade das propostas submetidas. Não havendo entendimento sobre as propostas que 
estariam aptas a ser examinadas e processadas, o presidente encaminhou para votação o 
acolhimento  das  propostas  incompletas,  que  não  reuniam  todos  os  documentos 
solicitados para aquela reunião, ou propostas entregues para além do prazo previamente 
estipulado. Com seis votos contrários e um favorável, restou somente uma proposta que 
atendia os pré-requisitos para o exame.   A proposta  do prof.  Daniel  e  da candidata 
Patrísia foi avaliada como pertinente e aderente aos critérios do documento “Diretrizes 
para Submissão de Proposta - N. 424/2021” da FAPEMIG e aprovado pela totalidade 
dos membros presentes. Sem mais a ser tratado, eu Alexandre Soares dos Santos, dei 
por encerrada a reunião e redigi esta ata, que após aprovação do colegiado, será assinada 
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